



Michael Pillmeier (Mitte) übergibt sein Amt an Nachfolger Sascha Vrbnjak, der künftig als Stellvertreter von Philipp Roos (r.) fungiert. - Foto: Verein

Servus, Sascha!

Eine Veränderung gibt es in der Vorstandschaft: Michael „Pille“ Pillmeier hat sein Amt als 2. Vorsitzender niedergelegt. Der Grund sind berufliche Verpflichtungen, die sich aktuell nicht mehr mit dem Ehrenamt vereinbaren lassen. Ganz verabschieden müssen wir uns von „Pille“ aber nicht: Er wird uns künftig im FC-Wirtschaftsbeirat mit seiner Fußball-Expertise erhalten bleiben.

Sein Nachfolger im Amt des 2. Vorsitzenden ist Sascha Vrbnjak. Viele im Verein kennen Sascha bereits aus seiner Tätigkeit als Teammanager der U16. Seine beiden Söhne spielen zudem aktiv Fußball - einer beim FCP in der U17, der ältere beim TSV Waldkirchen. Beruflich ist Sascha bei ZF beschäftigt, ehrenamtlich bringt er reichlich Erfahrung aus seinen früheren Stationen beim SV Schalding-Heining und beim SV Hutthurm mit.

In seiner neuen Rolle wird er nicht nur die Brücke zwischen Jugendabteilung und Vorstand schlagen, sondern sich auch um kaufmännische Themen kümmern und den Aufbau einer FC-Geschäftsstelle koordinieren. Die offizielle Wahl durch unsere Mitglieder erfolgt dann bei der Jahreshauptversammlung im Frühjahr.

Liebe FCler, liebe Gäste,

herzlich willkommen im Passauer Dreiflüssestadion zum 14. Spieltag der Landesliga Mitte. Ein ganz besonderer Gruß gilt den „Osserbuam“ von der SpVgg Lam sowie dem aus Oberbayern angereisten Schiedsrichtergespann um Hauptschiedsrichter Manuel Müller (TSV St. Wolfgang) mit seinen Assistenten Dominik Dersein (SF Schwaig) und Stefan Empl (FC Lengdorf). „Serientäter unter sich“ - so könnte die Überschrift über dem heutigen Niederbayern-Klassiker lauten. Auf der einen Seite unser FCP: Sieben Spiele in Folge ungeschlagen (13 Punkte geholt), seit fast genau 360 Minuten ohne Gegentor. Auf der anderen Seite die aktuell alles überragenden Gäste aus Lam: Ebenfalls sieben Spiele in Folge ungeschlagen (19 Punkte geholt), mit fünf Heimsiegen am Stück und beeindruckenden 20 geschossenen Toren in diesen sieben Partien. Angesichts dieser Statistiken stellt sich die Frage: Welche Serie wird heute reißen? Für unsere Jungs könnte es vielleicht mal wieder von Vorteil sein, dass sie anders als in den recht enttäuschenden Heimspielen gegen die „Kellerkinder“ Bogen und Tegernheim, als sich die Gästeteams mehr oder weniger mit „Mann und Maus“ im eigenen Strafraum verschanzten und ein 0:0 anschließend wie einen Meistertitel feiern konnten, heute mal wieder auf einen offensiveren Gegner treffen. Ob dies allerdings gegen eine derart robuste und spielerisch starke Spitzenmannschaft wie die SpVgg Lam wirklich ein Vorteil ist, werden erst die 90 Minuten zeigen. Unabhängig vom Ausgang des Spiels hoffen die treuen FC-Anhänger, aber auch die heute zahlreich vertretenen Sponsoren und Partner unseres Vereins in jedem Fall auf mehr Spektakel als zuletzt in den „Nullnummer“-Heimspielen. Und dies ist unseren Jungs definitiv zuzutrauen, haben sie es doch schon so oft in den letzten Jahren bewiesen, dass sie das Dreiflüssestadion zu einer echten Festung machen können. In diesem Sinne wünscht viel Spaß beim heutigen Spiel:

Stefan Ueberschaar
Medienreferent 1. FC Passau



FC-Stadionblatt

4. Oktober 2025

**1.FC Passau vs.
SpVgg Lam**

Landesliga Mitte



LANDESLIGA-KADER SAISON 2025/26



Sei dabei in Luhe-Wildenau - Auswärtsfahrt mit dem FCP!

Unser nächstes weites Ziel: der SC Luhe-Wildenau, Überraschungsteam und aktuell Tabellenzweiter der Landesliga Mitte! Gespielt wird im hübschen Michael-Höhbauer-Stadion. Damit möglichst viele FCP-Fans live dabei sind, haben wir einen Fanbus organisiert:

Wann: Samstag, 18. Oktober 2025
Abfahrt in Passau (Danziger Straße) : 11:30 Uhr
Anstoß: 16:00 Uhr

- 👉 49-Sitzer
- 👉 Fahrtkosten: 10 € pro Person
- 👉 An Bord: kühle Getränke und Musik für die perfekte Auswärtsstimmung
- 👉 Fahrtdauer: ca. 2,5 Stunden

Natürlich fahren wir nach Luhe mit:



Steckbrief: Jan Wehner

Unser heutiger Blick geht auf einen Spieler, der im Mittelfeld wirklich alles spielen kann: 6er, 10er oder Flügel - Jan ist überall zu Hause, wo Übersicht und Ausdauer gefragt sind. Seine Stationen im Herrenbereich können sich sehen lassen: DJK SV Dorfbach, FC Vilshofen, SpVgg GW Deggendorf - und seit einiger Zeit natürlich unser 1. FC Passau. Sein bisher größter Moment? Die Bezirksligameisterschaft 2023/24 - ein Erlebnis, das er so schnell nicht vergessen wird. Fußballerisch orientiert er sich an Federico Valverde, früher auch mal an Marko Marin und Mario Götze. Nicht als „Idol“, wie er selbst betont, aber definitiv als Vorbild. Wer Jan spielen sieht, merkt sofort, dass er nicht so schnell müde wird. Vor dem Spiel legt er übrigens immer ein kurzes Gebet ein und hat eine skurrile Angewohnheit: Beim Aufwärmen bindet er seine Schnürsenkel mehrmals neu - jedes Mal ein bisschen enger. Abseits des Rasens arbeitet Jan als Content Creator auf Social Media - also genau da, wo viele von uns täglich scrollen. Er gibt zu: es ist schon eine gefühlte Ewigkeit her, dass er mal einen ganzen Tag ohne Social Media verbracht hat. Nach dem Spiel gibt's kein fixes Ritual für ihn - natürlich braucht er Nahrung, „was der Kühlschrank hergibt“, sagt er lachend. Wichtig ist nur: Magnesium darf nie fehlen. Sein Lebensmotto? Kein festes. „Dankbar sein für alles im Leben und nichts als selbstverständlich ansehen.“ Lieber Jan, wir wünschen dir alles Gute und viel Erfolg mit dem 1. FC Passau!